



## 5. Die verlässliche Halbtagsgrundschule

[...]

### 5.3 Hausaufgabenbetreuung

Im Sinne des pädagogischen Gesamtkonzeptes der St. Martin-Grundschule, ist das Ziel der Hausaufgabenbetreuung, die Schüler zunehmend zur Selbständigkeit, sowie der selbständigen Bearbeitung ihrer Hausaufgaben zu befähigen und zu motivieren. Das Betreuungspersonal und das Lehrerkollegium stehen diesbezüglich in engem Austausch.

Die Hausaufgabenbetreuung findet schon im Verlässlichen Halbttag statt.

Die Kinder haben die Möglichkeit:

- Hausaufgaben in ruhiger Umgebung konzentriert zu erledigen
- Unterstützung beim strukturierten, eigenverantwortlichen Arbeiten zu erhalten
- Im Rahmen der situationsbedingten Möglichkeiten, Hilfe bei Fragen und Unsicherheiten zu bekommen

**Wichtig: Die Hausaufgabenbetreuung ist keine Nachhilfe!**

Anlehnend an das pädagogisches Prinzip der Betreuung gilt:

- Die Verantwortlichkeit für die Erledigung und die Vollständigkeit der Hausaufgaben liegt beim Schüler selbst.
- Die Kontrolle der Hausaufgaben bleibt in der Verantwortung der Eltern. So behalten diese einen stetigen Einblick in die schulische Entwicklung ihres Kindes, mit ihren Stärken und eventuellen Schwächen.